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Baumscheiben im Ortsbeiratsgebiet (SPD)  

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Ortsbeirat Wiesbaden Mitte fordert den Magistrat und die unterstellten Ämter und 
Gesellschaften auf, eine Stellungnahme abzugeben, wie in Zukunft die Stadt Baumscheiben 
pflegen, erhalten, sanieren und wieder bepflanzen will. 

Zur Begründung: 

Es fällt auf, dass die Baumscheiben im Ortsbezirk nicht im besten Zustand sind (Adelheidstraße, 
Moritzstraße, Emmanuel Geibel Straße, Adolfsallee). Bäume die gefällt wurden, werden nicht 
ersetzt. Die zum Teil aus Holz gefertigten Einfassungen verrotten und vermodern. Die Pflege der 
Bäume lässt sehr zu Wünschen übrig und sollte nicht den Anwohnern und Hausbesitzern 
aufgedrückt werden. Ferner möge die Stadt informieren, welche Baumsorten und Arten in Zukunft 
gepflanzt werden sollen, um den Herausforderungen des Klimawandels für Mensch und Natur 
gerecht zu werden.

Wiesbaden, 07.10.2019


